

ANFRAGE von Walter Honegger (SVP, Wald), Jürg Sulser (SVP, Otelfingen) und Beat Huber (SVP, Buchs)

betreffend Vollzugszentrum Bachtel – aus der Vergangenheit nichts gelernt?

Kürzlich wurde öffentlich, dass in der Kolonie Ringwil, dem Vollzugszentrum Bachtel, mindestens zwei ehemaligen Mitarbeitern ungerechtfertigt, resp. mit Formfehlern gekündigt wurde. Bei einem weiteren Mitarbeiter ist der Beschluss der Rechtsinstanz noch hängig.

Fragen:

1. Wie konnte es zu dieser Situation kommen, obwohl die Personalprobleme bereits im Jahr 2017 bekannt wurden (Anfrage KR-Nr. 40/2017 von Kantonsrat Peter Preisig?)
2. Gibt es noch weitere solcher Fälle in der Kolonie Ringwil, welche aber noch nicht öffentlich gemacht wurden?
3. Wie gross werden die finanziellen Folgen dieser Rechtsurteile für den Kanton Zürich sein?
4. In der damaligen Antwort des Regierungsrates wurde erläutert, dass zusammen mit einem externen Berater ein Mitarbeiterentwicklungsprozess eingeläutet würde. Ist dieser nach wie vor im Gange, oder wurde dieser sistiert?

Hat die Justizdirektion nun zusätzliche Massnahmen angeordnet, um solche Fälle in Zukunft zu verhindern?

Walter Honegger
Jürg Sulser
Beat Huber